

EN SÍNTESIS

Lea más en: eleconomista.mx/estados



Aspectos. La actual calificación de Monterrey refleja el nivel elevado de deuda estatal, aseguró la evaluadora financiera. FOTO: ESPECIAL

Moody's pone en "negativo" a Mty.

LA AGENCIA modificó la perspectiva de la calificación de Monterrey de "estable" a "negativa" debido a que el débil perfil crediticio de Nuevo León refleja una moderada probabilidad de que éste pudiera tomar acción para prevenir un incumplimiento en el caso extremo en que la ciudad enfrentara una situación aguda de falta de liquidez. Moody's confirmó la nota "Ba2". *(Redacción)*